

2月の園だより 《実籾保育園》

暦の上では春ですが、突き刺さるような寒さを感じるこの頃です。インフルエンザ等感染症が市内でも流行しています。保育園では集団感染はありませんが、油断せずに気を付けて生活していきたいです。子どもたちも外から帰ってきたら手洗いをする習慣が身についています。自分で袖を捲ろうと一生懸命な子どもたちの姿に、成長を感じます。今月も元気に過ごしましょう。

【おねがい】

- 持ち物に名前が書いていない子が見られます。お友だちと同じものもありますので、園に持ってくるものには必ず名前を書いて持ってきてください。
- 危険のないようフード付きの洋服・スカート類、チュールの付いた服等は控えていただけたらと思います。
- 1.2 階とも暖房(1 階は+床暖房)がついています。登園時は寒いですが室内は暖かいので、遊んでいると冬でも汗をかき体が冷えてしまいます。なるべく厚着はせず、肌着も半袖や袖なしの物でお願いいたします。



◎今月のねらい ☆子どもの様子



【0 歳児】

◎食事や衣服の着脱等、身の回りのことを保育者と一緒に行いながら、できる喜びを感じる
◎好きな遊びを十分に楽しみ、活発に探索活動する
☆急に寒い日が続くようになりましたが、お天気に恵まれることの多かった1月。戸外で身体を動かして遊ぶことも多かったです。段々手を繋いで散歩に出る子が増え、動物を指さしてワンワンと言ったり、葉っぱや木の実を見つけて「どーじょ」(ペコリ)と持ってきてくれたりと散歩や公園での楽しみ方も一人で楽しんでいた以前とは変わり、じっくり遊びつつ、見つけたことを声に出してお友だちや保育者に伝えようとする姿がこちらで見られました。室内でも手遊び歌やダンスなど歌いながら楽しんでいてひよこぐみさんのかわいいおしゃべりをいっぱい聞いて嬉しい成長を感じた1ヶ月でもありました。まだまだ寒い日が続きそうなので、体調を整えつつ無理なく生活しながら2月も元気に過ごしていきたいと思います。

【1 歳児】

◎保育者や他児とごっこ遊びを楽しむ
◎自分でという気持ちを持ち、身の回りのことを自分で行おうとする
☆寒い日が続いていますが、年明けに元気な姿を見せてくれたりすくみさん。感染症など流行することもなく元気に過ごしています。室内遊びの時、パンダナをマントにしているお友だちを見ると自分もやりたい!とパンダナを持ち保育者の下へ。同じ格好になると顔を見合わせにこしながら同じポーズをしているのを見ると、こちらまで楽しくなっています。うさぎぐみさんがバスに乗って出かけるのを羨ましく見ていたのですが、やっとりすくみさんも乗れることになり、やや緊張した顔で乗り込みました。前にある手すりをしっかりと握り、少し遠くの公園へ行ってきました。滑り台のついているアスレチックにもチャレンジしてきました。ゆらゆら揺れる吊り橋などちょっと怖いかと思っただけれど、思っていたよりやる気な子どもたちは果敢に挑戦していました。またバスに乗る機会をもてたらと思っています。

【2 歳児】

◎冬季の保健衛生や環境に留意し、感染症予防に努め、健康に過ごせるようにする
◎生活に必要な身の回りのことを自分でしようとする
☆世の中ではインフルエンザが流行っていて体調が心配でしたが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。今年の2歳児さんでバス遠足を予定しています。バスに乗る練習を兼ねて歩いてはいけない大きな公園に遊びに行きました。バスに乗ると前の手すりをしっかり握って出発!ニコニコ顔で窓から外を見て「ここ知ってるよ!」「OOがあるよ」と会話を楽しんでいると、あっという間に公園に到着します。広い公園内をお友だちと手を繋いで散歩していると、鳥の音が聞こえてきてみんなで姿を探します。いつもとは違う遊具で遊んだり、広場で追いかっこをして大はしゃぎで楽しんでいます。もうすぐ実籾保育園を卒園する子どもたちの思い出に残るような楽しい遠足を計画したいと思います。

【今月の予定】

2日 節分

*1/31に園で豆まきを行いました。

11日 建国記念の日

13日 避難訓練

19日 歯科健診

23日 天皇誕生日

24日 振替休日

*歯科健診は12時15分から行います。当日お休みの方で健診時間だけ来る方は、職員にお伝えください。

【おたんじょうびのおともだち】

2日 はまだ けいすけくん

7日 のぐち こはるさん

21日 すずき えとさん

27日 おがわ あんさん

28日 きむら やよいさん

